



JORNADAS CULTURALES. Sobre actividades culturales patrocinadas por Goldtree Liebes para celebrar los 100 años de su fundación, informaron ayer las organizadoras Ana Celina Quezada (derecha) y Ana Arias.

Comisión Conocerá Sobre 'Escuadrones de la Muerte'

- * Ratifican Parlamento Centromericano.
- * Declaran zona de desastre Oriente del país.
- * Discuten creación de mil plazas para profesores.

Acalorados debates sobre "los fantasmas escuadrones de la muerte" se suscitaron anoche en la sesión plenaria, en la cual, con el apoyo de ARENA, se introdujo una pieza de correspondencia para crear una comisión especial que investigue los asesinatos atribuidos a esas agrupaciones.

El mayor Roberto D'Aubuisson, líder de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA), apoyó la creación del mencionado organismo y posteriormente hizo un relato sobre la confusión que hubo en

1979 después del nefasto golpe de Estado.

Aseguró que el Cnel. Reynaldo López Nulla, quien en esa época era jefe de la Policía Nacional, y el ahora general Eugenio Vides Casanova, en ese entonces jefe de la Guardia Nacional, fueron responsables del orden público cuando se cometieron varios crímenes.

D'Aubuisson reiteró que su partido está de acuer-

—Favor pase a la página 29.

Cama y Sillón Entre Objetos Embargados a Alfredo Navas

Con el embargo de sillas, un sillón giratorio y una cama ortopédica, entre otros objetos valorados en 50 mil colones, se inició la confiscación de bienes muebles propiedad de Manuel Alfredo Navas, ex-gerente del IRA y ex-yerno del presidente Duarte.

Además de un embargo de cinco millones de colones decretado por el Juez 1° de Hacienda, Dr. Armando Elías Mata, contra Navas también se han girado órdenes de captura por una estafa de 100 millones de colones en perjuicio del IRA (Instituto Regulador de Abastecimientos).

El Juez 2° de Paz, Br. Ulises Umaña Bojórquez, fue designado por el Juez 1° de Hacienda para que iniciara desde el miércoles último la confiscación de bienes muebles e inmuebles.

Umaña Bojórquez explicó ayer que la diligencia judicial fue practicada en el apartamento número 34, ubicado en el bulevar San Antonio Abad, donde se encuentran instaladas las oficinas administrativas del comercio "La Carretilla".

Con sorpresa, el Juez fue informado por el gerente de ventas de dicho

—Favor pase a la página 60.



A CANADA. La Internacional Orquesta Casino viaja hoy a Canadá, para presentarse en Montreal y Toronto, dice su director, Tito Quinteros.

Control de Precios Sólo Aumenta el Contrabando

El exceso de controles de precios de parte del gobierno provoca un estancamiento en la producción, se incrementa el contrabando y por el favoritismo se llega a la corrupción, declaran voceros de Alianza Republicana Nacionalista (ARENA).

Señalan que el con-

trol de precios es otra forma de intervención estatal que si bien puede traer consigo beneficios iniciales aparentes, a la larga sólo trae complicaciones y mayores desajustes.

Tarde o temprano, afirman, las consecuencias de dichos con-

—Favor pase a la página 27.

Sandinistas Aumentan Poder Militar con Ayuda de URSS

El régimen nicaraguense pretende explotar ante el mundo su promesa de "cumplir con Esquipulas II", así como incrementar su poderío militar mediante el reclutamiento obligatorio y recibir más armamento soviético, para aplastar de una vez por todas a la

"Contra" y exportar libremente la subversión.

Lo anterior es parte de los lineamientos que figuran en un documento "confidencial" sandinista, obtenido y proporcionado por el Instituto de Relaciones In-

—Favor pase a la página 23.

Séptimo Festival de Arte Promueve Empresa Privada

Con el fin de continuar apoyando los valores jóvenes del arte contemporáneo, las empresas privadas Goldtree Liebes y Exportadora Liebes han organizado para octubre y noviembre dos eventos culturales, dentro del marco de las ce-

lebraciones de 100 años de fundación de la citada firma.

La señorita Ana Celina Quezada, representante de Goldtree Liebes y Exportadora Liebes, informó del 7° Festival del Arte, por reali-

—Favor pase a la página 23.



PRIMER CONGRESO. El 25° Aniversario de Fundación celebrará la Sociedad de Cirugía con el 1er. Congreso Internacional de Cirugía, denominado "Dr. Carlos González Bonilla", del 27 de este mes al 1 de octubre, en el hotel Camino Real. Informan: Dres. Melvin Guardado, Flor de María Barahona y Ricardo Trabaino.

CASALCO Capacita a Maestros de Obra

El Primer Programa de Capacitación para Maestros de Obra está desarrollando la Cámara Salvadoreña de la Industria de la Construcción (CASALCO), para que mejore los servicios médico-hospitalarios de los trabajadores del sector privado.

Educativo (FEPADE). CASALCO está interesada en capacitar a los obreros de la industria de la construcción, con el fin de que al mejorar la calidad técnica de los maestros de

—Favor pase a la página 31.

Exigen a Gobierno Pagar Deuda Millonaria al ISSS

La Coordinadora de Solidaridad de los Trabajadores (CST) exigió ayer al gobierno democristiano que pague la deuda de más 100 millones de colones que mantiene con el Seguro Social (ISSS), para que mejore los servicios médico-hospitalarios de los trabajadores del sector privado.

Sin embargo, el gobierno quiere pagar la deuda con 6 valiosos in-

muebles del Estado como son los hospitales Neumológico, de los Planes de Renderos y el de San Bartolo, en la jurisdicción de Ilopango. Asimismo los centros recreativos de Conchalio, en La Libertad; Catepeque, en Santa Ana; La Palma, en Chaltenango, y El Tamarindo, San Miguel.

Funcionarios del Seguro Social declaran que el pago de la deuda

de 156 millones de colones no puede ser amortizada, ni tampoco está establecido que se cancele con el traspaso de los 6 inmuebles, lo que indica que la deficiente atención que presta el Seguro Social a los empleados de la empresa privada seguirá cada vez peor.

El gobierno no paga al ISSS desde 1978, pero

—Favor pase a la página 60.

Sin Ayuda de Educación Trabajan Kindergartens

Ningún tipo de ayuda de parte de Educación recibieron durante el presente año lectivo los 62 kindergartens que funcionan en San Salvador, lo que los ha dejado en precarias condiciones que preocupan a docentes y padres de familia.

Los maestros de los

kindergartens de la capital señalan que la crítica situación por la que están pasando les dificulta la adquisición de material didáctico, papelería, pago de empleados, servicios y otras necesidades para el funcionamiento de

—Favor pase a la página 27.

¡Ultima Hora!

—Favor pase a la página 61.



AUSTRIA PRESENTE EN FERIA. Ejecutivos de la Feria Internacional y representantes de Austria firmaron la participación de ese país en la XIII Feria Internacional de El Salvador. En su orden: Ing. Edgardo Alemán, Sr. Robert Gregg, Sra. Monika de Lardé, Lic. Franz Bachleitner y Alfred M. Schlossarek.